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En la tarde del martes 29 de marzo, en las instalaciones Camilo Cano de la Nucía, el equipo
Alevín del Aspe UD recogía los dos trofeos correspondientes a la etapa Benjamín de la
temporada 2021/2022. 

En esta temporada el equipo fue capaz de ganar el campeonato de liga y la copa oro, una liga que
dominó de principio a fin, sacando 51 puntos de 54 posibles, anotando 106 goles a favor y
recibiendo solo 27 en contra. En la copa, también fue superior a todos los rivales del grupo y se
alzó con el trofeo de campeón. 

Unas estadísticas para enmarcar: Equipo máximo goleador, equipo menos goleado, jugador
máximo goleador, porteros menos goleados y todos los jugadores anotaron gol.

¡Enhorabuena equipo!

Nuestros equipos siguen cosechando premios.

Este número, nos pone al día en los logros de nuestros equipos y
jugadores, desde trofeos a chicos que han estado entrenando con grandes
clubs. También podremos leer a los coordinadores encargados de
gestionar los equipos.
Se nos pondrá al día sobre la participación del Aspe U.D. en el torneo
Sella Cup, donde viajarán para competir con equipos de otras ciudades,
una experiencia inolvidable.
Y por último echaremos un vistazo al homenaje que se le hizo a Ernesto
Mira, además del posterior partido entre los veteranos de Elche y Aspe.



Ayer, los afortunados que se unen al ya conocido
caso de Sergio Manchón (vinculado ya con la
entidad valencianista), en categoría alevín: Luis
Torres, Gorka Escribano, y Jandro Cuenca; y en
categoría benjamín: Diego Mateo y Fran Arenas.
Nos alegramos enormemente de ver las caras de
felicidad de la experiencia vivida por los
jugadores, y que sirve tanto para ellos como para
el resto de compañeros a seguir trabajando con
ilusión a seguir creciendo.
Agradecer al Valencia CF por la convocatoria, y
en especial, por el trato recibido a jugadores y
familiares.

Cinco jugadores de nuestro fútbol base,
viajaron ayer a la ciudad deportiva de Paterna
para entrenar con equipos de la base del
Valencia CF, fruto de las excelentes relaciones
que nuestro club mantiene con la entidad
valencianista. 
Este entrenamiento, que desde el club
valoramos muy positivamente y nos anima a
trabajar aún más si cabe en la base, es el
comienzo de otras muchas acciones de
colaboración entre las dos entidades, y que
pueden germinar en posibles captaciones a
medio plazo para los jugadores del Aspe UD.

Entrenamiento con el Valencia C.F.
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En este numero de la revista, vamos a dar a conocer a nuestros coordinadores, los cuales se
encargan de crear los equipos buscar entrenadores y estar al tanto de todas las necesidades que
surgen a lo largo de la temporada. 
Ellos son: En La Escuela Óscar Gómez, Futbol 8 con Vicente y Futbol 11 a cargo de Manu
Sánchez. Aquí nos pondrán al día de lo que les motiva a desempeñar esta tarea. 

Entrevista Coordinadores

Óscar Gómez, 29 años, nacido y residente en Aspe,
estudió el grado de Ciencias de la Actividad Física y del
Deporte en la UMH, y tiene experiencia con niños en las
escuelas deportivas municipales, escuelas de verano e
impartiendo cursos de natación en la piscina municipal.
Futbolísticamente, Óscar, empezó el año 2002 en el
benjamín del Aspe UD. Ha pasado por todas las
categorías del club, aprendiendo todas las caras del
futbol, los éxitos y ascensos, y los momentos duros de
aprendizaje.
Su pasión por el deporte y por enseñarlo, le llevó muy
joven a dar el salto como monitor y entrenador en el
club, en concreto, con 17 años comenzó como
entrenador en la Escuela del Aspe UD y desde entonces,
siempre ligado al club ha entrenado a todas las
categorías del club hasta juveniles.

Este año, Óscar se hace cargo de la
coordinación de la Escuela del club, y
hoy comparte con nosotros su punto de
vista de la la Escuela.

Coordinador  de la escuela



Óscar ¿qué pretende o cuál es la filosofía de la Escuela?
El principal objetivo es que los niños disfruten y se adhieran al deporte (en este caso al fútbol) en un contexto
lúdico. Ese debe ser el principal objetivo de cualquier escuela deportiva.

¿Puedo apuntar a mi hija a la Escuela del Aspe o es solo para niños?
Por supuesto que sí. Además, han pasado muchas niñas las cuales siguen en nuestras categorías superiores.

¿Qué hacen los niños/as en la Escuela del club?
Principalmente, iniciación al deporte, obviamente con material y ejercicios enfocados al fútbol. También se
trabajan habilidades motrices básicas, imprescindibles para cualquier deporte y para la vida diaria.

Según tu criterio ¿qué diferencia hay entre formar parte de nuestra escuela, o participar en cualquier otra
actividad extraescolar?
Los niños a tan temprana edad realmente lo que buscan es tener experiencias positivas y disfrutar. Está claro
que la mayoría de niños con 3-4 años, no tienen claro que el fútbol vaya a ser su actividad extraescolar
principal. Hay que darles su espacio y que decidan si quieren fútbol o quieren otra cosa, si quieren fútbol, lo
pedirán. 
En mi opinión, en la Escuela del Aspe UD se está trabajando bien desde hace ya varios años, y el resultado
de eso es la cantidad de equipos federados que tenemos. Puedo decir muy orgulloso que varios jugadores
actuales nuestros cadetes, los entrené yo mismo hace ya muchos años en la Escuela del Aspe UD.

¿Qué tiene que hacer un padre o madre para que su hijo pueda entrenar en la Escuela del Aspe UD? 
Simplemente asistir a un entrenamiento en horario de MARTES y/o JUEVES a las 17:15h, o ponerse en
contacto conmigo.

Otros años se ha participado en torneos frente a otras escuelas de fútbol ¿Tenéis algo previsto para este año?
¿Nos desvelas alguna exclusiva? 
Estamos disputando una liguilla no federada entre equipos de la zona. Creemos que es pronto para
desarrollar una actividad federada, pero no para disputar partidos con reglas especiales y simplificadas, en las
que los niñ@s aprendan y socialicen con otros jugadores distintos a sus compañeros.
Al finalizar la liguilla, tenemos pendiente un torneo entre todos los participantes, tanto del grupo 1 como del
grupo 2 para despedir la temporada. Además, tradicionalmente el club organiza un torneo en junio, tanto
para Escuela y F8 federado, en el que por supuesto, participaremos. 
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Vicente, un año más al frente de la coordinación
del F8 del club, pero ¿cómo y cuándo fue el
arranque de tu andadura como coordinador?
Esta es la tercera temporada como coordinador
de f8. En febrero de 2020 empecé a coordinar la
escuela, pero llegó la pandemia y se acabó la
temporada. Para la temporada siguiente me
ofrecieron coordinar el f8 y desde entonces hasta
la fecha. 

 

Coordinador futbol 8

¿Formar para competir o competir para formar?
En estas edades hay que enseñar. Muchos niños vienen de la escuela, otros es la primera vez que
juegan al fútbol. Debemos enseñarles a golpear el balón, a como recibirlo, a posicionarse en el
campo, a tomar buenas decisiones, a tener buen comportamiento… Formar, ya tendrán tiempo de
competir, pero cuanto más formados estén mejor podrán competir. 
¿Qué capacidades o habilidades buscas en los entrenadores que forman tu cuerpo técnico?
Juventud, ganas y en proceso de formación. Son las tres condiciones que compensan la falta de
experiencia. Cada vez es más complicado encontrar entrenadores y esos 3 requisitos son
innegociables. Nuestro f8 en estos momentos goza de buena salud en cuanto a entrenadores.
Tenemos la suerte de contar con 5 cuerpos técnicos con mucha experiencia ya, el entrenador que
menos tiempo lleva son dos temporadas. 
Además he sido capaz de integrar en esos equipos de trabajo a chicos jóvenes que están cogiendo
experiencia para el día de mañana liderar los equipos. 



¿Qué retos se han afrontado este año en el F8 del Aspe UD?
El mayor reto que me propongo cada temporada es que todos y cada uno de los niños que empiezan a
jugar terminen el año, se vea una progresión y disfruten jugando al fútbol. Y de momento esta temporada
se está dando. 

Cada equipo tiene su reto:
El Alevín A venia de hacer un buen año y de perder a 6 jugadores de la temporada anterior, pese a ello se
ha formado un buen grupo y ha respondido y están compitiendo en todos los partidos. 

El Alevín B el año pasado ganó liga y copa, lo complicado era mantener el nivel y pese a un inicio
dubitativo y una mayor competitividad en el grupo, el equipo sigue en la zona alta.
El Benjamín A afrontaba un ascenso de categoría y han respondido a la perfección, adaptándose desde el
primer día y haciendo una muy buena temporada, un grupo que está progresando mucho.

El Benjamín C venía de un primer año compitiendo en el que les costó mucho, este año están realizando
una gran campaña y van líderes a falta de pocos partidos para terminar. El crecimiento de estos chicos está
siendo muy bueno. 

El Prebenjamín es la ilusión, la alegría, los primeros partidos de fútbol. Cada día compiten mejor y están
disfrutando mucho. 
¿Cómo afrontas el último tercio de la temporada?
Con la ilusión de que todos los equipos consigan los objetivos marcados y que los niños disfruten de los
últimos meses de entrenamientos y competición.



Manu Sánchez se ha enfrentado este año a un doble reto
en el club. Por un lado, como entrenador del primer
equipo, y por otro, no menos importante, y el objeto de
esta pequeña entrevista la coordinación del fútbol base del
club.

¿Cuáles son las funciones de un coordinador de fútbol
base en un club de pueblo como es el Aspe UD? 
Pues las funciones de un coordinador, como su nombre
indica, es la de coordinarlo todo para que funcione
perfectamente, lo típico de que si todo va bien no te
enteras pero si hay cualquier problema tienes que
resolverlo. Cierto es que en el Aspe en concreto hay
varias funciones que te libras de ellas porque otras
personas más importantes en el club, como Antonio
padre e hijo y Jose Abad, ya se encargan de ellas; fichas,
horarios, campos…. Así que mi labor principal es la de
tratar con los equipos directamente( entrenadores,
jugadores y padres), y transmitir una idea de cómo
queremos gestionar los equipos, entrenamientos,
convocatorias… además de encargarme personalmente
de los entrenamientos de tecnificación.

 

Coordinado futbol 11

 
 

¿Cuál es o son los principales problemas con los que te has encontrado?
Me atrevería a decir que dos principalmente; el principal sería la confección de los equipos y tener
que dejar niños sin ficha, por desgracia sólo se pueden hacer 22 fichas y la mayoría de veces ocurre
que muchos niños para un equipo pero muy pocos para hacer dos y ese trago de tener que decirle a
un niño que no podemos hacerle ficha es una sensación muy mala, no sé la deseo a nadie porque
son niños con toda la ilusión por jugar pero de verdad que no hay otro motivo para no contar con
algún niño que la disponibilidad de fichas. Y el segundo ha sido el encontrar entrenadores para los
diferentes equipos, jamás me hubiera imaginado las dificultades que me he encontrado durante toda
la temporada para encontrar gente que se quiera comprometer y te puedo asegurar que está
remunerado y en mi opinión bastante bien, ya me hubiera gustado a mí en mis inicios.

¿En qué crees que se puede o se debe mejorar?
Pues lo que estamos tratando de hacer desde que llegué yo, es hacer cambiar un poco la mentalidad,
sobre todo a nivel de los jugadores del club, que no vean esto simplemente con el equipo del pueblo
y en el que todos deben de jugar por igual. Queremos inculcar un carácter competitivo y una mayor
implicación, que no se vea como una escuela deportiva, que también lo es en parte, pero que las
oportunidades se la ganen asistiendo asiduamente a los entrenos, trabajando en ellos y compitiendo
en los partidos para merecer esos minutos o esas oportunidades. Por otro lado, inculcar una
metodología de trabajo a nivel entrenamientos, que nos hará mejorar a todos, empezando por el
club, entrenadores y acabado, en lo más importante, los jugadores
Tenemos que conseguir lo que fue el Aspe en sus inicios, un club de pueblo al que todos los
jugadores de los alrededores querían venir a jugar aquí, que no estén aquí por estar y si quieren algo
más “serio” se van fuera. Un primer equipo nutrido por gente de la base, jugadores que por calidad
podrían estar en otras categorías superiores pero que quieran jugar aquí y se tomen de la manera
más profesional posible como si jugaran en dichas categorías.
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¿Qué te ha sorprendido gratamente que no esperabas?
Lo primero de todo, lo bien organizado que está todo a nivel de club, personas muy importantes que trabajando
desde la sombra hacen que todo el funcionamiento del club vaya sobre ruedas y no es nada fácil.
Lo segundo el volumen de jugadores y en consecuencia equipos, que se manejan, empezando por la escuela,
Fútbol8, Base Fútbol 11 y sénior Fútbol 11

A falta del último tercio de la temporada ¿se están o se van a cumplir las expectativas que te habías marcado al
inicio de la temporada?
Te diría que es pronto aún para responder esta pregunta, pero me atrevería a decir que si no se cumplen, va a
estar cerca de ello, decir que soy una persona muy exigente conmigo mismo y no te voy a decir que me he
puesto unas expectativas demasiado altas, pero sí es cierto que tenemos pendientes, el ascenso del primer equipo,
el ascenso del juvenil y la salvación de cadete A e infantil A, lo del infantil y juvenil parece que ya está más
encaminado, el cadete y senior tendrán que pelear hasta el final pero no me cabe duda de que acabaremos
consiguiendo.
En cuanto a progresión y crecimiento de jugadores a nivel individual, muy contento, como siempre, de muchos
jugadores esperas más y no te lo dan, de otros muchos jugadores cumplen con sus expectativas, y otros tantos,
que te sorprenden y tienen un crecimiento brutal, pero en líneas generales contento, sé esta trabajando bien en los
entrenos, apoyado con el trabajo de tecnificación que estamos realizando. Pienso que se van viendo cosas
interesantes. También es cierto que ese trabajo bien realizado no está reflejando en determinadas ocasiones a
nivel de resultados, pero también es algo que podía ocurrir, lo sabíamos y no nos preocupa demasiado. Lo
importante era que los jugadores progresen y crezcan, y lo estamos consiguiendo, la gran mayoría serán mejores
jugadores y personas que cuando empezaron la pretemporada y ese era una expectativa importante que pienso
que aunque quede un tercio de temporadas, se ha cumplido

Es una forma de vida. Es sentirse futbolista. Es diferenciar entre el ocio
con los colegas de toda la vida, y tu compromiso y responsabilidad
con tus hermanos de equipo, sabiendo que hay que cuidarse todos los
días para llegar al partido o entrenamiento en tus mejores condiciones.
Quien lo ha sufrido en sus carnes, lo verá como yo, y entenderá que
quiero decir. Y ojo que no estoy diciendo que en la base no tengamos
muchos futbolistas con esa confianza en el compromiso, ni muchísimo
menos, sino que, en mi opinión, y a día de hoy hay otros muchos
jugadores que lo ven más como una ocupación que como una
vocación. Siendo para mi de donde viene el principal problema del
club, y ojo que todos somos responsables de esto, y debemos aportar
para revertir la situación.

Con tu experiencia y trayectoria deportiva, ¿cómo ves el futuro del fútbol
base, la proyección de sus jugadores, y en consecuencia, el futuro a corto
y medio plazo del primer equipo del club?

Veo muy buen futuro, veo una base con mucha calidad, pero en la que
siendo honesto le falta un poco de llamemoslo confianza en el
compromiso. Cuando digo “confianza en el compromiso” me refiero a
que cualquier jugador del Aspe UD, empezando por el prebenjamín y
acabando en el primer equipo, vea al Aspe como un CLUB DE
FÚTBOL. Un sitio donde crecer, desarrollarse y progresar, tanto como
persona como jugador, con la implicación y obligación que conlleva,
confiando en que si siguen haciendo las cosas bien tienen al final un
equipo senior en su pueblo, donde poder seguir disfrutando de competir al
máximo nivel regional.



Las sedes son las poblaciones de Arriondas, Villaviciosa, Ribadesella y Cangas de Onís. Siendo
en esta última donde estarán alojados los 4 equipos del Aspe UD que viajarán al torneo. En dicha
población podremos visitar su emblemático Puente Romano.

Las categorías en las que competiremos son: Benjamin y Alevín en futbol 8, e Infantil y Cadete en
futbol 11. La organización nos ha garantizado que, en principio, jugarán un mínimo de cuatro
partidos cada uno de ellos. Evidentemente esperamos que todos nuestros equipos jueguen más de
esos 4 partidos y lleguen lejos en la competición.

Además de las atractivas actividades paralelas que nos ofrece la Sella Cup, ya incluidas en la
inscripción, como el descenso del río Sella o la visita a El Molinón, desde el club estamos
organizando alguna actividad más para aprovechar al máximo nuestra estancia en el paraíso
natural que es Asturias.Se
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Nos Vamos de viaje.
Tras varios años de interrupción por culpa de la Covid’19, el Aspe
UD retoma los viajes a torneos estivales de fútbol base.
En esta ocasión, y tras valorar diversas opciones, el torneo elegido
ha sido la Sella Cup en Asturias. Torneo que lleva realizándose
desde 2017 y se desarrollará del 27 junio al 2 de julio. 

Torneo de Futbol Base

El objetivo de esta actividad además de
competir en un torneo de nivel nacional, es
poder vivir una experiencia de convivencia
entre los equipos del club y aprovechar para
hacer turismo en en un entorno natural
incomparable.
En definitiva, esperamos que nuestra
expedición, y todos los que se animen a
acompañarnos, puedan disfrutar de la Sella
Cup y de Asturias como una experiencia
inolvidable.

Texto: Luus Prieto
Fotos: Viaje a Portugal
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El pasado sábado 18 de marzo a las 11.30h se celebró, organizado por el Aspe U.D., un acto de
reconocimiento a Ernesto Mira Galvañ.
Además de ser un conocido hostelero aspense, su establecimiento “Restaurante Ya” lo ubicó junto al
campo de fútbol. De esta forma su profesión y su pasión por el fútbol han estado siempre
íntimamente ligadas.
Estuvo vinculado al fútbol local antes que las televisiones y la profesionalización hicieran su
aparición. En la época en la que los domingos por la tarde la avenida tres de agosto se llenaba de
gente que acudía a Las Fuentes a disfrutar del acontecimiento de la semana.

Reconocimiento a Ernesto Mira Galvañ

Aunque desarrolló muchas funciones
dentro del club, la más notoria fue
como directivo y presidente de la
Unión Deportiva Aspense, logrando
militar militando el equipo muchos
años en Preferente y consiguiendo
ascensos y temporadas en Tercera
División. También destacar que fue
impulsor del césped natural en Las
Fuentes, pasando de ser un campo de
tierra más, a ser, tal y como lo es hoy,
referente y envidia de muchos clubes
de la comunidad valenciana.

El acto de reconocimiento fue una iniciativa del Aspe UD, para lo cual ha sido imprescindible la
colaboración de Ernesto, hijo del homenajeado, ya que sin su ayuda no hubiese sido posible llevarlo
a cabo.del párrafo

De forma previa al partido amistoso entre la Asociación de Veteranos del Elche C.F., y del Equipo
de Veteranos del Aspe UD, que finalmente acabaría con un 1-2 a favor del conjunto ilicitano, tuvo
lugar una numerosa entrega de detalles conmemorativos:
D. Manuel Guill, presidente de Honor del Eldense, se sumó en último momento al acto e hizo
entrega de una insignia conmemorativa del centenario del club eldense.
Exjugadores de la Unión Deportiva Aspense, y muchos componentes de la mítica que logró el
último ascenso a Tercera División en la temporada 87-88, entregaron una placa a quién fuera su
presidente.



También quisieron estar presentes amigos, y antiguos miembros y compañeros de la directiva de
la Unión Deportiva Aspense, quienes, a través de D. Manuel Diez (Planes), quisieron entregar
un detalle al homenajeado.
En representación del Aspe UD, D. Ernesto Gomez, presidente del club, y D. Jose Miguel
Hernández, directivo, y Carasa en representación de los veteranos entregaron una placa, una
camiseta del club y un banderín de los veteranos.

La asociación de
veteranos del Elche
CF entregó como
recuerdo a Ernesto un
banderín firmado por
todos sus
componentes.
D. Joaquín Buitrago,
presidente del Elche
CF SAD, le dedicó
unas palabras a
Ernesto por su labor
como directivo de la
entidad ilicitana, y le
entregó una camiseta
del centenario del
Elche CF.
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Asistieron numerosos miembros de la
corporación municipal. D. Antonio Puerto,
Alcalde de Aspe, dirigió unas palabras y
entregó una placa conmemorativa a
Ernesto.
Finalmente, el ayuntamiento a través de la
concejala de deportes Dña Toñi García,
quiso tener un detalle y recuerdo para Julita
Sebastián, esposa de Ernesto, quién le
acompañó y apoyó a lo largo de toda una
vida.

Una vez finalizado el acto de reconocimiento, y antes de comenzar el partido, acompañado por
todos sus nietos, Ernesto junto a su nieta mayor Julia Mira, realizaron el saque de honor.
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En cuanto a lo deportivo, el encuentro amistoso entre la
Asociación de Veteranos del Elche C.F., y el Equipo de
Veteranos del Aspe UD, que finalizó con 1-2 a favor del
conjunto ilicitano, fue el perfecto colofón para una
mañana de fútbol. 

ENCUENTRO ENTRE VETERANOS

Pese a ser un amistoso, los dos equipos dieron lo
máximo en el encuentro, comenzaría marcando el
Aspe, lo que animó a la afición local, pero el Elche lo
pondría difícil y consiguió batir la portería local en dos
ocasiones. 
Destacar sobre todo que muchos jugadores aspenses
pudieron disfrutar del enfrentamiento con jugadores
que han estado en categorías superiores y de los cuales
siguen demostrando la calidad que les caracterizaba.
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